
議員と語る会 町
内
4
か
所
で
開
催

意
見
・
提
言
な
ど

活
発
な
議
論

参加者35人（前回11月53人）
中山地区 5人　（前回15人）
名和地区 4人　（前回16人）
大山地区26人　（前回22人）

よい
37.5％

普通
16.7%

悪い　0%どちらかと言えば悪い
　　　　　　0%

どちらかと
言えばよい
45.8%

【アンケート調査】
語る会の評価は ?

　
今
年
1
回
目
の
議
員
と
語
る
会

を
、
今
回
は
名
和
会
場
と
中
山
会

場
を
そ
れ
ぞ
れ
1
か
所
に
集
約

し
、
大
山
地
区
2
、
名
和
地
区

1
、
中
山
地
区
1
会
場
で
、
4
月

19
日
か
ら
24
日
ま
で
の
期
間
に
開

催
し
ま
し
た
。

　
幅
広
い
年
代
の
か
た
に
積
極
的

に
参
加
い
た
だ
き
、
役
場
の
問
題

や
素
晴
ら
し
い
提
言
な
ど
、
大
山

町
を
よ
り
よ
く
と
の
思
い
で
の
発

言
を
い
た
だ
き
、
有
意
義
な
意
見

交
換
が
で
き
ま
し
た
。

行政に寄せられた要望と回答
要望

するとしても大山参道で検討する。

計画上は採算が取れる予定。　

町長座談会の時には必要に応じ管理職が
同行しているので、 参加いただきたい。

使用目的、 人数制限は変わっていない。 社協で
1 台減り、 町・社協とも 1 台ずつとなった。

著作権など権利関係、 体制整備、 その
他問題があるので考えていない。

今後はこのようなことがないよう、 指導を
徹底する。

町長

大山を訪れる人に俳句や詩などの投書箱
の設置を。

ジビエ工房の維持管理費も含め採算の見
通しは。

行政との意見交換や役場幹部との話し合
いがしたい。

町バス、社協バスの使い勝手が悪くなった。

大山チャンネルの映像などをＹｏｕＴｕｂｅで見
られるようにしてほしい。

窓口でたらい回しにされた。職員が機構
改革を理解しているのか。町長は職員に詳
しく説明しているのか。

中山会場
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